

## Championnes de France au relais 4 x 100 m

Cela s'est passé le 20 juillet, lors du championnat de France des jeunes à Valence. Trois des quatre relayeuses du 4 x 100 m cadettes, auréolées du titre de championnes de France, sont licenciées au club local de l'ASPTT Nantes athlétisme et courent sous les couleurs du Nantes Métropole athlétisme (NMA). Maina Pincon, encore minime deuxième année, Marion Michenot et Laura Valette, toutes deux cadettes deuxième année, ont encore fait honneur au club de la Bergerie et la fierté de leur coach Nicolas Trouvat. Mathilde Coquillaud, la quatrième relayeuse, seulement minime première année, est du Stade Nantais AC, l'un des trois clubs en entente, avec l'AC Chapelain, au sein du NMA. « Vu la jeunesse de ce relais, l'expérience acquise par les deux minimes augurera d'un très bon relais 4 x 200 m pour le France en salle de cet hiver », a pronostiqué Jérôme Valette, président de la section athlétisme de l'ASPTT.



*Le relais champion de France dans lequel figurent trois licenciées locales. Debout, à gauche, Maina Pincon, accroupies, Laura Valette et Marion Michenot. Debout, à droite, Mathilde Coquillaud du Snac.*